

RECEPTION A L'ARCHEVECHE

Le vendredi 31 décembre, Mgr l'archevêque recevra, comme il le fait tous les ans, le clergé, les religieux et les religieuses, qui voudront venir présenter leurs hommages à Sa Grandeur, à l'occasion de la nouvelle année.

Les réceptions sont fixées à 10 heures avant midi, pour les membres du clergé séculier et régulier; à 11 heures, pour les chers frères de nos divers instituts; et, dans l'après-midi, à 3 heures, pour les religieuses de nos différentes communautés.

Le jour de l'an même, après la grand'messe de 10.15 heures, et jusqu'au soir, à 5 heures, Monseigneur recevra les citoyens qui voudront venir le saluer. *Communication officielle.*

MGR LORRAIN

Nous saluons avec un respect profond la mémoire de Mgr Lorrain, évêque de Pembroke et ancien vicaire-général de Montréal, qui vient de descendre dans la tombe, et dont les funérailles ont eu lieu le mercredi, 22 décembre, à Pembroke. Dans une prochaine livraison, nous rendrons un hommage plus précis au saint et digne évêque qui vient de disparaître. Dès aujourd'hui, nous le recommandons aux bonnes prières de nos lecteurs.

SOCIETE D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, 20 décembre 1915.

Mgr N.-Z. Lorrain, évêque de Pembroke, décédé le 18 de ce mois, était membre de la SOCIETE D'UNE MESSE.

ADÉLARD HARBOUR, prêtre, *chaneclier.*



confrèr
Thérés
mort le
à Sain
La l
vénéres
febvre,
des jés
effet, e
nous av
billard.
Bourge
guay, e

M. l'
l'île Jés
Il avait
hommes
maison,
grandir
avait vu
médecin
tout cela
c'était d
transige
à ses idé
bien. A
qui disp